



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038> 文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

マラソン週間

6月に入った今週は、晴れて朝からすがすがしい日が続きました。そのような中、子どもたちは登校した順に校庭に出て、体力作りをしています。14日(金)まで、校内マラソン週間として元気に校庭を走ったり、鉄棒やうんていに取り組んだりしています。

先週、市内で発生したサッカーゴールでの事故を受けて、教育委員会の先生方とともにサッカーゴールをはじめ鉄棒やブランコなどに危険な所はないか点検を実施しました。土台の石が出ているところなど、今後改善していきます。御代田の子どもたちが、意欲的に外に出て体を動かしている点、とても感心されていました。



音楽の授業公開・6年生



4月に全校児童のみよた家族での活動の様子を、市内の幼稚園・保育所・小学校・教育委員会の先生方に公開したばかりですが、今回は、6年生の音楽の授業の様子を、市内の音楽教育を研究する先生方をお呼びして公開しました。

歌声やリコーダーの音の響きの重なりを感じ取りながら歌ったり演奏したりするという授業でした。

参会者の方からは、歌声がとてもきれいに響いていました、という感想をいただきました。6年生だけ弁当持参で5校時の授業でしたが、美しい音を響かせようと熱心に取り組んでいた子どもたちでした。



みよた家族ふれあい活動

7日(金)全校児童が元気よくバスに乗って会津レクレーション公園に出かけました。朝から雲が厚く、お天気が心配でしたが、現地に着くころには晴れ間も出て、予定した活動をこなすことができました。日頃の教室での仲間と違うたて割りの仲間との活動を通して、それぞれの学年で、学ぶことが多かったのではないかと思います。



守山地区四校連絡協議会

5日（水）守山中学校区の校長先生・教務主任の先生が集まり、今年度の連携の進め方や情報交換などをしました。今回は残念ながら行事等の都合で幼稚園や保育所の先生方は来られませんでした。子どもの成長を長い目で、そして違う角度から見取することは大切なことだと思います。これからも、連絡を取り合いながら、子どもたちのより良い成長につなげていくことができたらと思います。

また、守山地区こども見守り隊についての話し合いもしました。今月の21日（金）に田村公民館で今年度の推進協議会をしますが、その後の出発式については輪番制で御代田小学校を会場にすることになりました。日にちは、7月の学期末短縮で集団下校をする5日（金）としました。昨年この日、市内の学校で大変悲しい事故が起きた日です。市でもこの日を「校地内交通安全点検の日」として児童生徒及び教職員や保護者、地域の人々が改めて交通安全の危機意識を共有する日としております。

同じ週の7月2日（火）には授業参観がありますが、もしご都合のつく方は子どもたちを見守っていただければと思います。なお、詳しいことが決まりましたらご連絡いたします。



水泳の授業について

先日市教委からの文書を配布しました通り、今年度も万全の注意を払いながら水泳の授業を実施いたします。

プールはすでに職員作業できれいに整備しています。注水については、水抜き栓の不具合のため、少し遅れましたが、今週開始しました。

本校のプール周辺の線量は低く、6月5日の測定では、一番高い所で0.21 μ Svと、東京都の練馬区や足立区の対応基準値（0.24～0.25 μ Sv）よりも低いものです。詳しい測定結果は、ホームページをご覧ください。



今週の予定

月 日	曜日	行 事
6月10日	月	
11日	火	集会活動（プール開き） ※この日は、式だけでプールには入りません。
12日	水	クロイ先生来校 お話会 4年生（3校時） PTA危険箇所点検（育成委員会）15:00
13日	木	PTA 四役会 19:00
14日	金	
15日	土	週休日
16日	日	週休日